

## Boucle au-dessus du Domaine de Valcolombe



5,5 km

1 h 30 min

Maxi : 450 m

Mini : 277 m



Randonnée  
intermédiaire



**Start:** Domaine de Valcolombe, 1375, chemin des Espèces

**Départ :** Domaine de Valcolombe, 1375, chemin des Espèces

Se garer à l'intérieur du Domaine. Le traverser, au milieu des vignes, suivre l'allée des cyprès. A la fin de l'allée, prendre à gauche et rejoindre le chemin des Espèces, puis le remonter par la droite. Avant d'arriver sur la D51, à hauteur du n°78, prendre à gauche. Après environ 50 m, prendre aussitôt la piste devant soi sur des roches plates. ① Monter jusqu'à la barrière, passer dessous puis continuer à monter à flanc de colline. Admire

le paysage. Suivre ce chemin pendant environ 40 min. ② Le chemin suivant abouti sur une large piste forestière – Attention, prendre la piste bien à gauche (pas à droite) ! Marcher sur cette large piste pendant environ 10 à 15 min. Arrivé à la citerne, la laisser à sa droite et continuer toujours sur le chemin à gauche. Arrivé au bout de la piste, à proximité de pylônes, continuer sur le chemin plus étroit, droit devant et descendre la colline. Revenir sur le chemin des Espèces. ③ Prendre à gauche et rejoindre le point de départ.

- Park the car inside the Domaine. Walk through it and follow the cypress alley. At the end of the alley, turn left and join the "chemin des Espèces", then follow it up to the right. Before reaching the D51 road, turn left at n°78. After about 50 m, immediately take the track ahead of you over the flat rocks. ① Climb up to the barrier, pass under it and continue up the hillside. Admire the scenery. Follow this path for around 40 min.
- ② The next path leads to a wide forest track – Be careful, take the track to the left (not the right)! Walk along this wide track for around 10 to 15 min. When you reach the cistern, leave it on your right and continue along the track to the left. At the end of the track, close to the pylons, continue on the narrower path straight ahead down the hill. Return to chemin des Espèces. ③ Turn left and reach the start.